

Nach einem Tag auf dem Wasser!

Mann, ich kann nicht mehr, das schaukelt so und schaukelt so, dass halte ich nicht lange mehr aus. Komm schon, Maja es sind nur noch vier Tage auf dem Wasser und in sechs Tagen beginnt der Angriff. Okay. Moritz wie geht es dir? Mir geht es gut, danke der Nachfrage.

Ein Tag vor dem Angriff

Wow, die Stadt ist sehr schön. Oh, da wohnt wohl Jahau mit seiner Familie. Morgen nicht mehr. Maja, leise oder willst du hier auffallen? Nein, natürlich nicht, aber sind das alle unsere Feinde? Ja, leider Schwesterchen, das sind alle unsere Feinde, aber morgen nicht mehr. Ja, Riu, morgen nicht mehr.

Der Tag des Angriffs Nummer 1

So, ihr wisst was zu tun ist! Ja, wissen wir Bruder. Es wird langsam kalt. Das ist gut. Ja, das ist wirklich gut, Riu. Also los zum Angriff Frauen und Männer! Nochmal danke, dass ihr uns helft! Männer, ihr

seid die letzten Zehn unseres Dorfes also macht uns stolz und vor allem Macht euch stolz. **Ja!**

Also wir stürmen zuerst das Haus von Jahau und dann kümmere ich mich um ihn. Alle werden wegen der Kälte im Haus bleiben, also können wir, weil wir extreme Kälte gewöhnt sind, es draußen aushalten, keiner wird vorbereitet sein. Doch tatsächlich: **SIE SIND VORBEREITET!**

Was, das kann doch nicht wahr sein! Doch, das ist wahr, ich, Jahau, bin der neue Weltbesitzer und der Krieg ist mein. Ihr werdet gehen, wenn nicht dann wird das mit euch passieren was mit eurem Vater passiert ist. Also? Wir gehen! Kommt Leute, Maja, Moritz, auf!

Wieder im Lager

Mann, er hat den Krieg gewonnen, nur wegen dir, Riu. Nein, er denkt das. Wir gehen, aber in einer Woche greifen wir wieder an – damit wird er nicht rechnen! Also, bin ich ein Genie. Jaja, Riu. Ich weiß auch, wann wir angreifen können: am großen Jahau-Gewinner-neue Welt-Fest.

Gute Idee, Riu. Da wird er eine Rede halten und Maja, du wirst ihn umbringen. Jaja ..., bitte was?

Du bist die Kleinste, du kannst dich hinter die Bühne schleichen! Aber ich brauche andere Klamotten! Ja, die bekommst du!

Der Tag des Angriffs Nummer 2

Also die Kleidung gefällt mir: ein rotes Mantelkleid, eine schwarze Hose und ein cooler brauner Gürtel, das nenne ich Style. Also, Moritz' Outfit ist nicht so klasse wie deins aber deine Latzhose ist cool. Los jetzt, wir zwei setzen uns an einen Tisch und du kämpfst mit ihm.

Heute gilt die Welt als mein und ich nenne sie um in den Jahau Planeten und diese Region ist die Hauptstadt der Erde, äh des Jahau Planeten! Und woahhhhhhhhhhhhhhhhhhhhh. Wer bist du?

Maja und ich gebe dir das zurück, was du meinem Vater angetan hast. Also bäm.

Sie wünschten, sie hätten es ohne Kampf lösen können

Die Rede des neuen Anführers

...und Jahau wollte die Welt für sich, aber ich will Frieden in der Welt. Es gibt keine Regionen mehr. Ab jetzt gibt es Kontinente, die alles für sich entscheiden können und sie werden heißen Europa, Asien denn so hießen meine Eltern, Australien denn so hieß unser Kriegsschiff, Amerika soll es zwei Mal geben und Nord und Südpol bleiben.

Und so sind die Kontinente entstanden.

ENDE!!!